

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE MARINA

Resolución de la Junta de Subastas del Arsenal de El Ferrol del Caudillo por la que se anuncia subasta para la venta de los lotes de material que se citan.

A partir de las doce horas del día 9 de marzo próximo tendrá lugar en la sala de subastas del Arsenal de El Ferrol del Caudillo la venta en pública subasta de los siguientes lotes:

- Lote número 470. Ocho piñones de engranaje. Precio tipo: 12.000 pesetas.
- Lote número 474. Eje de 23,40 metros de largo. Precio tipo: 87.927 pesetas.
- Lote número 475. Siete piñones de engranaje. Precio tipo: 20.450 pesetas.
- Lote número 476. Una rueda de engranaje. Precio tipo: 16.250 pesetas.
- Lote número 477. Tres ruedas de engranaje. Precio tipo: 75.750 pesetas.
- Lote número 478. Dos máquinas de sumar y varias partidas más. Precio tipo: 17.181 pesetas.
- Lote número 479. Un grupo de repartidores y varias partidas más. Precio tipo: 4.147,25 pesetas.
- Lote número 480. Material diverso y una partida más. Precio tipo: 65.052,60 pesetas.
- Lote número 481. Material compuesto de ropas de aguas, lonas, etc. Precio tipo: 27.687 pesetas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en las Comandancias de Marina de la comprensión de este Departamento y en la Secretaría de esta Junta.

El Ferrol del Caudillo, 31 de enero de 1967.—El Teniente Coronel de Intendencia, Secretario, Angel Fantova.—634-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Delegación de Hacienda de Barcelona referente a la subasta de una finca rústica sita en el término municipal de Torrellas de Foix, partido de Villafranca del Panadés, paraje «La Prensa», denominada «La Prensa» o «La Torreta».

Habiéndose padecido error en la fecha de subasta del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 19, de 23 de enero de 1967, número 308-A, relativo a la finca rústica sita en el término municipal de Torrellas de Foix, denominada «La Prensa» o «La Torreta» queda anulado el expresado anuncio y sustituido por el que a continuación se inserta:

Se saca a pública subasta para el día 16 de marzo de 1967, a las once horas, ante la Mesa de esta Delegación de Hacienda, en cuya Sección del Patrimonio del Estado puede verse el pliego de condiciones generales, una finca rústica sita en el término municipal de Torrellas de Foix, partido de Villafranca del Panadés, paraje «La Prensa», denominada «La

Prensa» o «La Torreta», de cabida cinco hectáreas, y con los linderos siguientes: Oriente, Pedro Milá; Mediodía, José Rafecas y José Morales; Poniente, Antonio Farré y José Codina y Cierzo, Pedro Milá. Tipo para la subasta: 4.553,53 pesetas.

Barcelona, 31 de enero de 1967.—El Delegado de Hacienda.—591-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se anuncia la subasta para la enajenación del aprovechamiento de 2.895 metros cúbicos de madera de pino «Insignis» del monte consorciado «Pedrouzos y otros», número 293-7.º del C. U. P., de la pertenencia de Santo Tomé, término municipal de Marín (Pontevedra).

A los veinticinco días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y a las doce horas y media, tendrá lugar en la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado (calle Mayor, número 83), en Madrid, la subasta para la enajenación de 10.083 pies de «P. insignis», con un volumen maderable en pie y con corteza de 2.895 metros cúbicos del monte consorciado «Pedrouzos y otros», número 293-7.º del C. U. P., de la pertenencia de Santo Tomé, término municipal de Marín (Pontevedra), siendo el tipo de tasación de 1.815,165 pesetas.

Todos los que deseen tomar parte en esta subasta se someterán a los pliegos de condiciones facultativas y económicas que estarán de manifiesto en la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado y en el Servicio Forestal de la excelentísima Diputación Provincial de Pontevedra.

Las proposiciones, que se admitirán en la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado en Madrid y en el Servicio Forestal de la excelentísima Diputación Provincial de Pontevedra, se presentarán, junto con los documentos que las acompañen, por escrito debidamente reintegrado, en sobre cerrado y con arreglo al modelo que se inserta al final de este anuncio durante las horas de oficina y dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», cerrándose el plazo a las trece horas del último día hábil, haciendo constar en el exterior del sobre: «Proposición para tomar parte en la subasta del aprovechamiento de maderas del monte «Pedrouzos y otros».

A cada proposición habrá de acompañarse justificante de haber constituido un depósito provisional a disposición de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado, equivalente al 2 por 100 de la tasación, y una declaración jurada en la que el licitador afirme bajo su responsabilidad no hallarse inculcado en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad que previene la Ley de

Administración y Contabilidad y la Ley de Montes.

El depósito a que hace referencia el párrafo anterior deberá ser constituido en la Caja General de Depósitos o bien mediante aval bancario.

El adjudicatario contrae la obligación de elevar la fianza al 4 por 100 del importe del remate, una vez le sea adjudicada provisionalmente la subasta, y vendrá obligado a ingresar los gastos de este anuncio y los del expediente.

Modelo de proposición

Don, de años de edad, natural de, provincia de, con residencia en, calle, número, con documento nacional de identidad número, expedido en con fecha, en representación de, lo que acredita con, en relación con la subasta para la enajenación del aprovechamiento de maderas procedentes de 10.083 pies de «P. insignis» en el monte consorciado «Pedrouzos y otros», anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha, ofrece la cantidad de (en letra) ... pesetas.

(Fecha y firma.)

Madrid, 31 de enero de 1967.—El Jefe del Servicio, Antonio López Balazote.—640-A.

Resolución de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se anuncia la subasta para la enajenación del aprovechamiento de 3.644 metros cúbicos de madera de pino «Insignis» del monte consorciado «Vidallán y otros», número 479-6.º del C. U. P., de la pertenencia de Junqueiras, término municipal de Pazos de Borbén (Pontevedra).

A los veinticinco días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y a las doce horas, tendrá lugar en la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado (calle Mayor, número 83), en Madrid, la subasta para la enajenación de 14.015 pies de «P. insignis», con un volumen maderable en pie y con corteza de 3.644 metros cúbicos del monte consorciado «Vidallán y otros», número 479-6.º del C. U. P., de la pertenencia de Junqueiras, término municipal de Pazos de Borbén (Pontevedra), siendo el tipo de tasación de 2.321,228 pesetas.

Todos los que deseen tomar parte en esta subasta se someterán a los pliegos de condiciones facultativas y económicas, que estarán de manifiesto en la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado y en el Servicio Forestal de la excelentísima Diputación Provincial de Pontevedra.

Las proposiciones, que se admitirán en la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado en Madrid y en el Servicio Forestal de la excelentísima Diputación Provincial de Pontevedra, se presentarán, junto con los documentos que las acompañen, por escrito debidamente reintegrado,

grado, en sobre cerrado y con arreglo al modelo que se inserta al final de este anuncio, durante las horas de oficina y dentro del plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», cerrándose el plazo a las trece horas del último día hábil, haciendo constar en el exterior del sobre: «Proposición para tomar parte en la subasta del aprovechamiento de maderas del monte Vidallán y otros.

A cada proposición habrá de acompañarse justificante de haber constituido un depósito provisional a disposición de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado, equivalente al 2 por 100 de la tasación, y una declaración jurada en la que el licitador afirme bajo su responsabilidad no hallarse incluido en ninguna de las causas de incapacidad o incompatibilidad que previene la Ley de Administración y Contabilidad y la Ley de Montes.

El depósito a que hace referencia el párrafo anterior deberá ser constituido en la Caja General de Depósitos, o bien mediante aval bancario.

El adjudicatario contrae la obligación de elevar la fianza al 4 por 100 del importe del remate, una vez le sea adjudicada provisionalmente la subasta, y vendrá obligado a ingresar los gastos de este anuncio y los del expediente.

Modelo de proposición

Don de años de edad, natural de provincia de con residencia en calle de número con documento nacional de identidad número expedido en con fecha en representación de lo que acredita con en relación con la subasta para la enajenación del aprovechamiento de maderas procedentes de 14.015 pies de «P. insignis» en el monte consorciado Vidallán y otros, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha ofrece la cantidad de (en letra) pesetas.

(Fecha y firma.)

Madrid, 31 de enero de 1967.—El Jefe del Servicio, Antonio López Balazote.—641-A.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Construcción de la Casa Sindical Comarcal de Almazán (Soria)».

La Organización Sindical anuncia el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de «Construcción de la Casa Sindical Comarcal de Almazán (Soria)», cuyo presupuesto de contrata asciende a pesetas 1.251.048,82, importando la fianza provisional 25.020,97 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la C. N. S. de Soria y en la Jefatura de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, 18-20, Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, números 18-20, Madrid), y en la C. N. S. citada, en las horas de oficina, durante veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo al día siguiente hábil.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada C. N. S. a los cinco días de haberse cerrado el plazo de admisión, sal-

vo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el plazo al primer día hábil.

Madrid, 2 de febrero de 1967.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—618-A.

Resolución de la Obra Sindical «Formación Profesional» por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de 250 resmas de papel alisado blanco de 20 kilogramos (64-88), con destino al Centro Nacional del Profesorado y Monitores de esta capital (Casa de Campo).

Se convoca concurso público para la adquisición de 250 resmas de papel alisado blanco de 20 kilogramos (64-88), con destino al Centro Nacional del Profesorado y Monitores de esta capital (Casa de Campo).

El precio tipo para la totalidad del concurso se cifra en la cantidad de ciento treinta y cinco mil pesetas (135.000).

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Jefatura Nacional de la Obra Sindical «Formación Profesional» (paseo del Prado, 18-20, planta 13), donde en las horas de oficina se admitirán las ofertas durante quince días naturales, a contar desde el siguiente a aquel en el que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos se verificará al día siguiente hábil, a sus doce horas.

Madrid, 3 de febrero de 1967.—El Jefe nacional y Director de la Oficina Sindical de F. P. A., Manuel Moreno Ballesteros.—617-A.

Resolución de la Delegación Nacional de Juventudes por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de «Construcción de un pabellón deportivo en Soria».

Esta Delegación Nacional de Juventudes saca a concurso-subasta la realización de las obras siguientes: «Construcción de un pabellón deportivo en Soria», con arreglo a los pliegos de condiciones técnicas, económicas y económico-legales, redactados al efecto, los cuales se encuentran a disposición de los concursantes, así como el modelo de proposición al que se ajustarán éstos, en la Delegación Provincial de Juventudes de Soria, sita en la calle Alfonso VIII, 4 y 6, 4.º, y en la Delegación Nacional de Juventudes de Madrid, sita en la calle José Ortega y Gasset, número 71.

El concurso-subasta se celebrará en la Delegación Provincial de Juventudes de Soria el día 2 de marzo próximo, a las doce de la mañana, debiendo presentarse a esta hora y día las proposiciones (en triplicado ejemplar) en sobre cerrado ante la Junta Económica constituida al efecto.

El importe del anuncio por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 2 de febrero de 1967.—El Secretario de la Junta Económica Nacional. 622-A.

Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Oviedo por la que se anuncia concurso para la concesión de los servicios de explotación del bar del Centro Sindical de La Carriona (Avilés).

Por esta Delegación Provincial de Sindicatos se convoca concurso público para la concesión de los servicios de explotación del bar del Centro Sindical de La Carriona (Avilés).

El pliego de condiciones que servirá de base a este concurso se encuentra a disposición de profesionales e industriales de hostelería en la Oficialía Mayor de esta

Delegación Provincial en la C. N. S. de Avilés y en el Centro Sindical mencionado.

Las ofertas para tomar parte en esta licitación se presentarán en el Registro General de esta Delegación Provincial de Sindicatos, plaza General Ordóñez, número 1, durante quince días naturales, contados a partir del siguiente a la de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y el examen de las mismas se efectuará transcurridos ocho días.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Oviedo, 2 de febrero de 1967.—El Delegado provincial de Sindicatos, José Ramón Martínez Galán.—614-A.

Resolución de la Cámara Oficial Sindical Agraria de Segovia por la que se anuncia subasta para la enajenación de cuatro cosechadoras usadas y diverso material agrícola.

Esta Cámara saca a pública subasta la enajenación de cuatro cosechadoras usadas y diverso material agrícola.

Esta subasta tendrá lugar a las doce horas del día siguiente a los quince naturales, a partir del día posterior al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el domicilio de la Cámara Oficial Sindical Agraria de Segovia, sita en la avenida de Fernández Ladreda, sin número, de dicha capital.

El pliego de condiciones a que ha de sujetarse esta subasta, con especificación de la maquinaria y precios, se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de dicha Entidad durante las horas hábiles de oficina.

El importe de este anuncio, así como todos los gastos que lleve consigo la adquisición, serán de cuenta del adjudicatario.

Segovia, 3 de febrero de 1967.—El Secretario, Victorino Yuste Rojo.—V.º B.º: El Presidente, Arturo Acosta García.—615-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Cuenca por la que se anuncia concurso para contratar el suministro e instalación de aparatos ascensores en el nuevo pabellón de ancianas y jóvenes de la Residencia Provincial Sagrado Corazón de Jesús.

A virtud de lo dispuesto por acuerdo de la Excm. Diputación Provincial de fecha 31 del pasado mes de enero y en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 313 de la Ley de Régimen Local se anuncia concurso para suministro e instalación de aparatos ascensores en el nuevo pabellón de ancianas y jóvenes de la Residencia Provincial Sagrado Corazón de Jesús.

Los licitadores deberán constituir en metálico o valores la garantía provisional de 10.000 pesetas, y el adjudicatario la definitiva del cuatro por ciento del importe de la adjudicación, bien en la Caja de la Diputación o en la General de Depósitos.

El plazo de ejecución de las obras será de un mes y el de garantía de dos años, conforme se especifica en el pliego de condiciones económico-administrativas.

El plazo de presentación de pliegos será de treinta días naturales, a partir del siguiente en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de la Corporación, desde las nueve a las doce horas.

En el mismo Departamento provincial se halla de manifiesto el pliego de condiciones.

Modelo de proposición

Don, con documento nacional de identidad número, expedido en con fecha, vecino de, calle de, número, en nombre de (en el caso de que concurre en representación de tercero), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, y de los requisitos que se exigen para adjudicación por concurso del suministro e instalación de aparatos ascensores en el pabellón de ancianas y jóvenes de la Residencia Provincial Sagrado Corazón de Jesús, se comprometo a tomarlos a su cargo con sujeción a los requisitos señalados y conforme al proyecto y presupuestos números de esta firma (se hará referencia al número de proyecto y presupuesto en el caso de haberse presentado más de uno por el mismo concursante, debiendo por tanto presentar cuantas proposiciones como proyectos) por la cantidad de pesetas (se expresará en letra).

(Fecha y firma.)

El concurso se celebrará con arreglo a lo establecido en el artículo 315 de la Ley de Régimen Local y 40 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales en el Palacio Provincial, a las doce horas, del día siguiente hábil en que termine el plazo de admisión de plicas.

Cuenca, 1 de febrero de 1967.—El Presidente.—628-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se anuncia subasta de las obras de construcción del colector de desagüe para el alcantarillado y ampliación de la red de distribución de agua en Carrión de los Céspedes.

Se anuncia subasta para la contratación de las obras de construcción del colector de desagüe para el alcantarillado y ampliación de la red de distribución de agua en Carrión de los Céspedes, de conformidad con las condiciones que a continuación se determinan:

Tipo de licitación: 578.778,88 pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Verificación del pago, con cargo a las partidas 55 y 77 del presupuesto especial de Cooperación 1967 y partida 45 del presupuesto extraordinario de Cooperación 1966.

Fianza provisional: 14.469,47 pesetas.

Fianza definitiva: Cinco por ciento del importe del remate.

La Memoria, planos, proyectos y demás documentos relativos a las obras objeto de esta subasta se hallan de manifiesto en el Negociado de Contratación de la excelentísima Diputación Provincial de Sevilla, sita en plaza del Triunfo, 3, en horas hábiles de oficina.

Los licitadores presentarán las plicas en el Registro General de esta Corporación Provincial, de diez a trece horas, en plazo que terminará el día precedente hábil al señalado para la subasta.

La subasta se celebrará el día posterior al en que termine el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Casa Palacia de esta Corporación, emplazada en el domicilio antes citado, a las doce horas.

En cumplimiento de lo dispuesto en el número 4 del artículo 25 del vigente Reglamento de Contratación se hace constar que para anunciar la presente licitación esta Corporación no precisa autorización alguna.

Modelo de proposición

El que suscribe, vecino de, con domicilio en calle o plaza de, contra con la Excma. Diputación Provincial de Sevilla la ejecución de las obras de, conformándose con los precios y condicio-

nes que constan en el expediente correspondiente y haciendo una baja de por ciento (en letra) en el importe de

Las remuneraciones mínimas que percibirán los obreros de cada especie y categoría por jornada legal de trabajo y por horas extraordinarias, dentro de los límites legales, serán las que a continuación se expresan.

(Aquí se hará la indicación de dichas remuneraciones.)

(Fecha y firma del interesado.)

Sevilla, 1 de febrero de 1967.—El Presidente.—628-A.

Resolución del Ayuntamiento de Barcelona por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de maquinaria y equipo de imprenta con destino al Hogar de Preaprendizaje número 1.

Se anuncia concurso para la adquisición de maquinaria y equipo de imprenta con destino al Hogar Municipal de Preaprendizaje número 1, bajo el tipo que se señala para cada uno de los doce lotes de que consta el proyecto, que en conjunto asciende a la cantidad de 5.422.112,80 pesetas, y que está de manifiesto en el Negociado de Sanidad y Asistencia Social de esta Secretaría General.

Lote número 1: Quinientos diecinueve mil cuatrocientas cincuenta pesetas con ochenta céntimos (519.450,80 pesetas).

Lote número 2: Ciento cincuenta y ocho mil sesenta y dos pesetas (158.062 pesetas).

Lote número 3: Doscientos treinta y cinco mil pesetas (235.000 pesetas).

Lote número 4: Ciento treinta y dos mil pesetas (132.000 pesetas).

Lote número 5: Cuarenta y dos mil pesetas (42.000 pesetas).

Lote número 6: Cuatrocientas cuarenta mil pesetas (440.000 pesetas).

Lote número 7: Seiscientos cuarenta y cinco mil pesetas (645.000 pesetas).

Lote número 8: Novecientos cincuenta mil pesetas (950.000 pesetas).

Lote número 9: Ochocientos veinticinco mil pesetas (825.000 pesetas).

Lote número 10: Ciento noventa y nueve mil seiscientos pesetas (199.600 pesetas).

Lote número 11: Un millón ciento cincuenta mil pesetas (1.150.000 pesetas).

Lote número 12: Ciento veintiséis mil pesetas (126.000 pesetas).

La duración del contrato será de sesenta días.

El pago se efectuará con cargo a los presupuestos ordinarios de 1966 y 1967 y al extraordinario de Obras Asistenciales.

Para tomar parte en el concurso los licitadores deberán constituir previamente la garantía provisional que para cada uno de los doce lotes se indica a continuación:

Lote número 1: 10.389,01 pesetas.

Lote número 2: 3.161,24 pesetas.

Lote número 3: 4.700 pesetas.

Lote número 4: 2.640 pesetas.

Lote número 5: 840 pesetas.

Lote número 6: 8.800 pesetas.

Lote número 7: 12.900 pesetas.

Lote número 8: 19.000 pesetas.

Lote número 9: 16.500 pesetas.

Lote número 10: 3.982 pesetas.

Lote número 11: 23.000 pesetas.

Lote número 12: 2.520 pesetas.

La definitiva y la complementaria en su caso se deducirán en la forma dispuesta por el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Las proposiciones, extendidas en papel del timbre de seis pesetas y reintegradas con el sello municipal que le correspondá conforme se indica para cada lote:

Lote número 1: 70 pesetas.
Lote número 2: 22 pesetas.
Lote número 3: 34 pesetas.
Lote número 4: 22 pesetas.
Lote número 5: 10 pesetas.
Lote número 6: 58 pesetas.
Lote número 7: 82 pesetas.
Lote número 8: 118 pesetas.
Lote número 9: 106 pesetas.
Lote número 10: 22 pesetas.
Lote número 11: 142 pesetas.
Lote número 12: 22 pesetas.

Se redactarán con arreglo a este modelo:

Don, vecino de, con domicilio en, enterado del pliego de condiciones técnicas y económico-administrativas que han de regir en el concurso convocado para la adquisición de maquinaria y equipo con destino a la Escuela de Imprenta del Hogar de Preaprendizaje número 1, de Nuestra Señora de Port, se comprometo a suministrar la correspondiente al lote número ... (en letra y en cifras), con sujeción a las aludidas condiciones que acepta, por el precio de ... pesetas (en letras y cifras).

Asimismo se comprometo a cumplir lo dispuesto por las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos los aspectos, incluidos los de previsión y seguridad social.

(Fecha y firma del proponente.)

Las proposiciones, juntamente con todos los documentos que requiere el Reglamento de Contratación y en su caso el pliego de condiciones, debidamente reintegradas, se presentarán en sobre cerrado, en el que figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en ...», en el mencionado Negociado, durante las horas de oficina, desde el día siguiente al de la inserción de este anuncio hasta las trece horas del hábil anterior al concurso.

La apertura de plicas se verificará en el despacho del señor Delegado de Servicios de Sanidad y Asistencia Social de la Casa Consistorial, bajo la presidencia del excelentísimo señor Alcalde o del propio señor Delegado, a las once horas del día en que se cumplan los veintidós días hábiles desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Barcelona, 2 de febrero de 1967.—El Secretario general.—623-A.

Resolución del Ayuntamiento de Murcia por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de terrenos con destino a una estación municipal de autobuses y viviendas económicas.

Objeto del concurso: Adquisición de terrenos con destino a una estación municipal de autobuses y viviendas económicas.

Características: Superficie comprendida entre 15.000 y 25.000 metros cuadrados, situada dentro del casco urbano.

Tipo de licitación: Queda al criterio de los proponentes.

Forma de pago: En tres anualidades, la primera por un importe del 40 por 100 de dicho precio en el otorgamiento de la correspondiente escritura pública, y las dos siguientes, a razón del 30 por 100 cada una del importe de la venta, durante el primer semestre de los ejercicios económicos de 1968 y 1969.

Fianza provisional: 150.000 pesetas.

Expediente: Se halla de manifiesto en el Negociado de Contratación y Propios.

Plazo de presentación: Hasta las catorce horas y treinta minutos del día en que finalice el plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente a la publicación de este anuncio.

Apertura: En el despacho de la Alcaldía a las doce horas del día hábil siguiente al en que termine el plazo de presentación de pliegos.

Se hace constar que se han cumplido los requisitos señalados en los párrafos se-

gundo y tercero del artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, número, con carnet de identidad número, expedido en a de de 196... en nombre propio (o en representación de, como, conforme acreditado con poder notarial declarado bastante), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 196..., y del pliego de condiciones jurídicas y económico-administrativas para el concurso convocado por el Excmo. Ayuntamiento de Murcia para la adquisición de terrenos con destino a la construcción de una estación de autobuses, viviendas y otros servicios de interés municipal, ofrece en venta al mismo los terrenos radicantes en, con superficie de metros cuadrados, con arreglo a las cláusulas del precitado pliego de condiciones, que acepta íntegramente y que se compromete a cumplir en el precio de pesetas, a cuyo efecto consigna al dorso las circunstancias prevenidas en la condición segunda del pliego y acompaña los documentos prevenidos en la número 16.

(Fecha y firma del proponente.)

Murcia, 2 de febrero de 1967.—El Alcalde, Miguel Caballero Sánchez.—627-A.

Resolución del Ayuntamiento de Puertollano por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de un inmueble urbano.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se anuncia concurso público para la adquisición por el Ayuntamiento de un inmueble urbano enclavado dentro de la zona delimitada en el pliego de condiciones, con un mínimo de 400 metros cuadrados de superficie, al objeto de incrementar el Patrimonio Municipal del Suelo y proyectar en él la construcción de una futura Casa Consistorial.

Tipo de licitación.—En las ofertas se expresarán las circunstancias de la finca, precio que se pretende percibir y condiciones de pago.

Duración.—A perpetuidad.

Garantía provisional.—15.000 pesetas.

Garantía definitiva.—El 4 por 100 del precio de remate.

Presentación de proposiciones.—Durante los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría municipal, de las diez a las trece horas.

Apertura de plicas.—A las doce horas del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo para presentar proposiciones.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, de profesión, enterado del pliego de condiciones económico-administrativas del concurso para la adquisición de un inmueble por el Ayuntamiento, las acepta plenamente y ofrece la finca de su propiedad, de metros cuadrados de superficie, situada en el número de la calle, para venderla al Ayuntamiento, llave en mano, en el precio de (en letra) pesetas el metro cuadrado.

Fecha y firma del oferente.

Puertollano, 2 de febrero de 1967.—El Alcalde.—604-A.

Resolución del Ayuntamiento de Zaragoza por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de limpieza de tres depósitos de abastecimiento de agua en Casablanca.

Objeto y tipo de la subasta.—Es objeto de la presente subasta la contratación de las obras de limpieza de tres depósitos de abastecimiento de agua en Casablanca, por el precio tipo, en baja, de 833.750 pesetas.

Duración del contrato y forma de verificar las obras.—El plazo máximo para la ejecución total de las obras del proyecto será de cuatro (4) meses. El pago, mediante certificaciones de obra, con cargo a la consignación señalada por el señor Interventor de Fondos Municipales.

Antecedentes.—Se hallan de manifiesto en la Sección de Fomento de la Secretaría General, durante las horas de oficina (nueve treinta a trece treinta).

Garantía provisional.—Es de 16.675 pesetas.

Garantía definitiva.—Será la que resulte de la aplicación del artículo 62 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición.—El que figura al final del presente anuncio.

Plazo, lugar y hora en que han de presentarse los pliegos.—El plazo para la admisión de proposiciones es de diez días hábiles, a partir del siguiente también hábil al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», terminando a las trece horas del día décimo. Las proposiciones pueden presentarse, además de en la Sección de Fomento, en Oficina Mayor y Registro General de esta Corporación.

Lugar, día y hora en que se verificará su apertura.—El acto de apertura de los pliegos se verificará en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, a las trece horas del día siguiente hábil al que finalice el plazo de presentación de proposiciones.

No se precisa para la validez del contrato, que pueda derivarse de esta subasta, autorización superior alguna.

Todos los gastos que se originen con motivo de esta licitación serán de cuenta del adjudicatario, incluso el importe de los anuncios.

Las proposiciones deberán ir reintegradas con timbre del Estado de seis pesetas y municipal de 15. La falta de reintegro será defecto subsanable.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, calle, número, manifiesta que, enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de 1967, referente a la subasta de las obras de limpieza de tres depósitos de abastecimiento de agua en Casablanca, y teniendo capacidad legal para ser contratista, se compromete, con sujeción en un todo a los respectivos proyecto, presupuesto y pliego de condiciones que han estado de manifiesto y de los que se ha enterado el que suscribe, a tomar a su cargo dicha contrata por la cantidad de (en letra) pesetas, comprometiéndose, asimismo, a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio y categoría que han de ser empleados en tales trabajos, por jornada legal y por horas extraordinarias, no serán inferiores a los tipos fijados por los Organismos competentes.

(Fecha y firma del proponente.)

Zaragoza, 31 de enero de 1967.—El Alcalde, Cesáreo Alierta Perela.—Por acuerdo de S. E., el Secretario general, Luis Aramburo Berbegal.—711-A.

OTROS ANUNCIOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Servicio de Asistencia Técnica de las Naciones Unidas

Convocatoria

La Dirección General de Organismos Internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores comunica a esta Presidencia del Gobierno que, a través de la Asistencia Técnica de las Naciones Unidas, existen las vacantes de expertos que se relacionan a continuación:

1. Título: Experto en planificación industrial (ALG-056-A).

- a) Lugar de trabajo: Argel.
- b) Duración: Un año, prorrogable.
- c) Fecha de incorporación: Lo antes posible después del 24 de marzo de 1967.

d) Idiomas: Francés.
e) Presentación de solicitudes: Hasta el 15 de febrero de 1967 en la Comisaría del Plan de Desarrollo o en el Ministerio de Industria, donde los interesados podrán obtener información complementaria y los impresos de solicitud correspondientes.

2. Título: Experto en Financiación exterior (ALG-162-C).

- a) Lugar de trabajo: Argel.
- b) Duración: Un año.
- c) Fecha de incorporación: Lo antes posible después del 24 de marzo de 1967.
- d) Idiomas: Francés.
- e) Presentación de solicitudes: Hasta el 15 de febrero de 1967 en el Ministerio de Hacienda, donde los interesados podrán obtener información y los impresos de solicitud correspondientes.

3. Título: Consejero en cuestiones aduaneras (BUU-152-F).

a) Lugar de trabajo: Bujumbura (Burundi).

b) Duración: Un año.
c) Fecha de incorporación: 1 de junio de 1967.

d) Idiomas: Francés.
e) Presentación de solicitudes: Hasta el 1 de marzo de 1967 en la Presidencia del Gobierno o en la Escuela Nacional de Administración Pública, donde los interesados podrán obtener información complementaria y los impresos de solicitud correspondientes.

4. Título: Asesor en problemas industriales (CEY-056-C/Rev. 1).

- a) Lugar de trabajo: Colombo.
- b) Duración: Seis meses.
- c) Fecha de incorporación: 1 de enero de 1968.
- d) Idiomas: Inglés.
- e) Presentación de solicitudes: Hasta el 15 de febrero de 1967 en el Ministerio de Industria, donde los interesados podrán